Nuevos en el Díter Zafra

## Navarro: «Podemos quedar en la mitad de la tabla»

#### «La Segunda B será totalmente diferente a la Tercera»

ZAFRA. — (Corresponsal, Soto Torres.)

Para conocimiento de la afición iniciamos hoy una serie de entrevistas con los nuevos fichajes efectuados por el Díter Zafra.

Tenemos ante nosotros a Navarro, procedente del Jerez Deportivo.

-¿Nombre completo?

-Guillermo Navarro Murillo.
-¿En qué puesto juegas normal-

mente?

—Lateral izquierdo o derecho y en ocasiones he jugado asimismo en el

centro del campo.

—¿Cómo fue su incorporación al Diter Zafra?

—Al quedar libre por cumplimiento de contrato con el Jerez Deportivo me hablaron de mi actual equipo y para mí el fichar por él lo consideré muy conveniente, dada la magnifica temporada que había desarrollado.

-¿Edad?

-Veintiséis años cumplidos el pasado mes de junio.

—¿Cuál ha sido el desarrollo de su vida deportiva?

—Jugué inicialmente en el Betis Juvenil, pasando a continuación al Rayo Vallecano, en donde permanecí cinco temporadas, pasando a continuación a la Balona y el pasado año, como queda dicho, en el Jerez Deportivo.

—; Dónde nació? —En Sevilla.

—¿Es cierta esa fama que se le da a usted de hombre duro en el campo?

—Yo creo sinceramente no serlo, aunque creo que por mi forma viril, aunque noble de jugar al fútbol este calificativo surge equivocadamente por si solo.

RETOQUE EN LA DELANTERA

-¿Qué opina del Diter Zafra actual?



Navarro, nuevo jugador del Diter Zafra

—Yo creo que con unos retoques en la linea delantera y un mayor acoplo, lo que es cuestión de tiempo, se puede ultimar un buen conjunto capaz de no pasar grandes dificultades a lo largo de la venidera Liga, aunque no hay que olvidar que la Segunda División «B», en contra de la opinión generalizada, no va a ser en su calidad ni mucho menos la Tercera División.

#### -¿Hay armonía dentro del club?

—Total y absoluta. Existe esta armonía entre los jugadores, la directiva, la afición. En esto, es algo estupendo.

—Entonces ¿le augura usted un porvenir aceptable? ¿Prevé que se puede quedar perfectamente el Díter Zafra a mitad de la tabla clasificatoria al finalizar el campeonato liguero?

—Franca y sinceramente, si, con toda seguridad.

-¿Casado o soltero? -Casado este mismo año.

—¿Qué le ha parecido Zafra? ¿Conocía ya nuestra ciudad?

—La conocía levemente, de haber venido a jugar en ella, pero ahora desde que ya resido aquí creo conocerla más a fondo. La considero una ciudad muy tranquila y que, desde luego, es de mi total agrado.

-¿Le importaria enraixar en Zafra?

—Créame, para mí sería una satisfacción el conseguirlo, ya que ello, entre otras cosas, significaría el haber desarrollado por mi parte y como es mi deseo una buena campaña en el Díter Zafra.

Decimos adiós al amigo Navarro, a quien le esperan para iniciar el ya tradicional duro entrenamiento del día a las órdenes de Diego Mendoza. Nuestros mejores deseos para él.

#### Para completar la plantilla

Hoy se esperan dos jugadores para el Mérida Industrial

 Los de Manolo de la Torre jugarán mañana en Plasencia

El Mérida Industrial está a punto de cerrar su capítulo de fichajes y la Secretaría técnica del club trabaja incansablemente con el fin de acertar en la elección de los jugadores que se le ofrecen. Hoy son esperados dos jugadores, que mañana pueden ailnearse en el amistoso a celebrar en Plasencia frente a la Unión Deportiva.

También en la vecina y hermana población de Guareña fue probado el pasado jueves un jugador que causó excelente impresión y que igualmente viajará mañana con el equipo hasta Plasencia.

#### EL PARTIDO GUAREÑA - MERIDA SE JUGARA EL PROXIMO MARTES

Desde un principio estaba señalada la fecha del 23 de los corrientes para la celebración del amistoso Guareña-Mérida. Luego se adelantó al día de hoy y definitivamente, por acuerdo de la comisión organizadora del citado partido, éste tendrá lugar en la fecha señalada al principio, es decir, el próximo martes, día 23 de agosto, a jugarse en el Polideportivo Municipal "Pilar Primo de Rivera".

### VIAJE DE LOS «INDUSTRIALISTAS» A LA CIUDAD DEL JERTE

Mañana, a las siete y cuarto de la tarde, se enfrentará el Mérida Industrial a la Unión Deportiva Plasencia en su terreno de juego, que no sabemos si será en «San Calixto» o en el nuevo estadio. Donde se celebre es lo de menos, puesto que el caso es que el Mérida viajará hasta Plasencia para cumplir su compromiso. Posiblemente los «industrialistas» introducirán algunas innovaciones en sus lineas.

El montañés Fernando Rivero sufrió una ligera luxación en el tobillo en un partidillo de entrenamiento que se jugó en Guareña, por lo que le impidió actuar en el «V Trofeo Ciudad de Almendralejo». Manuel de la Torre, su entrenador, le autorizó a que se trasladase a Santander para arreglar unos asuntos personales. Cumplido el permiso se incorporó de nuevo a la disciplina del club. Mañana actuará en Plasencia si el entrenador lo estima necesario.

El jugador Luis Alberto no asistió al entrenamiento del pasado jueves en Guareña, desconociendo por nuestra parte la causa que le obligó a ello. Plantilla del Mérida Industrial

# Rivero: «Me considero uno más del equipo»

 «Mi mayor preocupación en estos momentos es encontrar piso»

Hoy presentamos dentro de este espacio de «Conozcamos la plantilla» a Fernando Rivero Ruiz, que llegó al Mérida Industrial procedente del San Andrés, de Barcelona, donde tuvo destacadas actuaciones.

Fernando Rivero Ruiz nació el 24 de abril de 1953 en Torrelavega (Santander). Inició su vida deportiva en el juvenil del Sniace. Actuó en varias ocasiones con la Selección Juvenil Cántabra. Cumplida la edad reglamentaria pasó al Racing de Santander, máxima aspiración de todos los jugadores de La Montaña. Posteriormente jugó en el Calvo Sotelo de Puertollano (Ciudad Real). Retornó al Rayo Cantabria y siguió luego su carrera con la Gimnástica de Torrelavega, Laredo, San Andrés y ahora en el equipo representativo en categoría nacional de la Emérita Augusta. Con Fernando Rivero Ruiz a su llegada a nuestra ciudad sostuvimos esta «entrevistilla».

#### **«AUN NO CONOZO MERIDA**

—Amigo Fernando, ¿te gusta esta ciudad nuestra?

—Aún no me ha dado tiempo para conocerla y visitarla, pero por su aspecto sí que me gusta. Lo que no me gusta de aquí es el calor.

—¿Qué nos puedes decir de tu nuevo equipo?

—Por las referencias creo tenemos un equipo que puede llegar muy lejos en la competición.

-¿Cómo es Fernando Rivero Ruiz?

—Como persona, normal y corriente. Como jugador, uno más dentro de la plantilla.



Fernando Rivero Ruiz, extremo izquierdo del Mérida Industrial

-; Aspiraciones?

—Las máximas que se pueden tener en la vida. Triunfar plenamente.

—¿Tienes preocupaciones?
—Como cualquier persona.
Ahora la máxima es encontrar un
piso para poder traer conmigo a
mi esposa.

-Finalmente, ¿qué pedirías a la afición local?

—Su máximo apoyo y colaboración para poder alcanzar las máximas metas para el Mérida Industrial.

-¿Incluido el ascenso?

—Si. Es empresa un tanto dificil, pero no imposible; con ayuda de todos y el permiso de los rivales se puede alcanzar.

Nuestro deseo es que las aspiraciones y deseos de Fernando Rivero Ruiz, jugador del Mérida Industrial, se vean cumplidos. — Alfonso García.

En su presentación

## El Patria empató en su campo ante el Pueblonuevo (2-2)

PUEBLA DE LA CALZADA (Corresponsal, M. Barrena).—El pasado lunes día 15, festividad de la Ascensión, hizo la presentación antes sus abonados, simpatizantes y aficionados en general de la zona el nuevo equipo de Regional Preferente, Club Patria, de Puebla, ante el Atlético Pueblonuevo, de Primera Regional, en el campo «Domingo Savio», en partido amistoso y que terminó con empate a dos goles.

Las alineaciones de salida fueron éstas: Por el Atlético Pueblonuevo, Benítez; Naranjo, Corvo, Mancha; Tinín, Carballo; Manolo, Pagador, Mañas III, Castro y Estirado.

Por el Club Patria, Cuéllar; Vázquez, Martínez, Fernández; Bayón, Quique Mendoza; Félix, Bernet, Pedro, Lapié y Vicente.

Después saldrían por el Pueblonuevo, Antonio (portero), Adolfo, Cacho y Mancha. Por el Patria, Cupido, Lápiz, Duque y Ceballos.

Arbitró el señor Carbajo Martínez, que estuvo bien en líneas generales.

Los goles se contabilizaron así: A los cinco minutos, Félix, de un libre directo, consigue introducir el balón por la escuadra (1-0). Minuto diecisiete y tira Pedro, rechazando el portero, pero nuevamente Félix, con el «gatillo» levantado toda la tarde, introduce el esférico en la red (2-0). Corre el minuto sesenta cuando se castiga al Patria con un penalty riguroso por derribo de Cuéllar a un delantero contrario; Cacho lo transforma en gol, con lo que se apunta el Pueblonuevo su primer tanto (2-1). A dos minutos del final Martínez cede a su portero

Gregorio, y un delantero del Pueblonuevo, aprovechando la indecisión, logra obtener la igualada a dos.

comentario.—Partido clásico de principios de temporada, en la que ambos equipos han acusado la falta de puesta a punto, influyendo también en ello el fuerte calor que iba en aumento conforme avanzaba el encuentro.

El Patria tuvo unos veinticinco minutos iniciales muy prometedores, en los que puso el marcador 2-0 a su favor, pues en dicho período ligó jugadas de gran mérito.

El Atlético Pueblonuevo se mostró nuevamente con sus clásicas armas de lucha y tesón. Es un conjunto muy compacto y a tener muy en cuenta en la liga de la temporada próxima a comenzar.

El Patria, que está a la espera de nuevos fichajes, ya en cartera, junto con los nuevos —Cuéllar, Félix, Bernet, Montalvo, Vicente y Kubalina- y unidos a los jugadores que fueron la base del año anterior (equipo del ascenso), esperamos forme un equipo que de la mano del técnico Richard, y dentro de las posibilidades económicas del equipo -pues la forma y lema de la Junta directiva es cumplir con lo prometido-haga que el nombre de Puebla de la Calzada quede en los terrenos deportivos de Extremadura a la máxima altura posible.

El próximo domingo tendremos nuevamente partido amistoso pre-temporada en el «Domingo Savio», enfrentándose esta vez el Patria al Aceuchal, equipo éste con las máximas aspiraciones para subir a Preferente en temporadas venideras.

### MOLINOS Y MEZCLADORAS DE PIENSOS

Talleres HIJO DE VICENTE DIAZ

Apartado 99, Teléfonos: Talleres 410748. Particular 411924 –

PLASENCIA (Cáceres)

FIRMA PRODUCTORA DE CESTOS DE FLORES ARTIFICIALES DESEA

## REPRESENTANTE A COMISION

PARA LA PROVINCIA, INTRODUCIDO EN GRANDES ALMACENES, FLORISTERIAS, TIENDAS DE MUEBLES Y TIENDAS DE ARTICULOS DE REGALO

DIRIGIRSE A:

### DORA

Conde de Rodezno, 8
PAMPLONA
TELEFONO 948 (247588)

#### **COMPAÑIA SEVILLANA DE ELECTRICIDAD**

AVISO

Autorizados por la Delegación de Industria, se pone en conocimiento de nuestros abonados que el próximo domingo, día 21 de agosto de 1977, se cortará el servicio aléctrico en las horas y sectores o localidades siguientes:

En Badajoz, sectores alimentados por las casetas: Coca-Cola, Universitaria I, Facultad de Medicina, Ilex, Cervera, Marceliano Martín, Arrocera, Exaasa, Enbasa, Ipanexsa, Agrofisa, Biona, Exconsa, Biela, Inexca, Mercabadajoz, Silo y Cantera Las Cuestas, de 7,00 a 14,00 horas. Caseta Línea Riosa, Benavides, El Colosal, Terrón, Caseba, Fernández de Soria, Villa Felisa, Residencia Jubilados y La Granadilla, de 7, a 14,00 horas.
 En Línea de Torremayor, caseta Azucarera del Guadiana, de 8,00 a 14,00

 En Torremayor, sectores alimentados por las casetas: Fher, Viviendas aisladas Torremayor, Aguas Torremayor, Sainda-Fher, C. T. Cebolla, en finca La Harradura-Cascajosa, de 8,00 a 14,00 horas.

En línea 28 KV Talavera la Real-La Albuera, de 8,00 a 14,00 horas.
 En Alvarado, de 7,00 a 14,00 horas.

Rogamos a los abonados disculpen las molestias.